



SEGUNDA EDICION.

(A LAS CINCO DE LA TARDE.)

La Gaceta de hoy publica un decreto del ministerio de la Guerra...

Por cada dos ascensos de teniente general, mariscal de campo...

Estas disposiciones tendrán cumplimiento desde el día 3 de enero...

Como habíamos anunciado hoy aparece en el periódico oficial...

Muy pronto irá el general Sr. Palacio a tomar el mando del distrito de Granada...

Ha oído la Iberia que un importante nombre político del partido republicano ha salido para el extranjero...

El intendente militar Sr. Damato, va a cambiar de destino...

El día 15 del actual quedará abierta al público la nueva estación telegráfica de Canfranc.

El día 8, fiesta de la Purísima, se celebra en palacio una gran función...

Parce que una de las salas del museo nacional de Pinturas va a ser destinada a coleccionar los cuadros y dibujos de Goya.

El miércoles próximo se abrirá definitivamente el pago de haberes a las clases pasivas.

Tiene por seguro la Iberia que ocupa en los actuales momentos la atención del señor ministro de Gracia y Justicia la cuestión de los obispos.

Segun el Siglo Médico, escasas y poco importantes han sido las variaciones sufridas en el estado de la salud pública...

Hemos recibido el primer número de un periódico semanal de polémica religiosa y política, denominado la Bandera de la Reforma.

Dícese que el papa ha admitido la renuncia presentada por el obispo de Málaga del arzobispado de Tarragona...

Cree la Epoca que el duque de la Torre no diferirá su viaje al Norte más allá del 10 al 12. Nos parece muy fundada la conjetura.

La academia de Bellas Artes de San Fernando celebra sesión pública el martes 8 del corriente para dar posesión a D. Antonio Arnao...

Por despacho teleográfico expedido el 2 del corriente en Singapore, se sabe la llegada a aquel puerto en el mismo día del vapor Iruracbat, sin novedad.

Hoy hemos recibido de las provincias en cartas y periódicos las noticias siguientes:

Ferrol, 2. Ayer se reunió el consejo de guerra, para juzgar a un oficial de marina.

Santiago, 2. Ha fallecido el Sr. D. Juan Martínez Castro, farmacéutico, padre del notable escritor gallego, D. Manuel Martínez Murguía.

Córdoba, 2. Aceite, a 40.—Trigo, de 60 a 64.

Lérida, 2. Al ex-gobernador civil D. Casimiro Nuet le han obsequiado sus amigos políticos con un banquete.

—Ha surgido un conflicto entre el presidente de la diputación de guerra

atalana, y el ex-obispo por cuestiones de cuentas.

Alicante, 5. Aceite, de 32 a 30 rs. arroba.—Trigo, de 49 a 59 fanega.—Cebada, de 29 a 32.—Vino, de 5 a 8 cántaros.

Jerez, 3. Trigo, de 66 a 68.—Cebada, 28 a 30. Valladolid, 5.

Ha fallecido el Sr. D. Diego Fernández Segura, director local del canal de Castilla, cuya pérdida es universalmente sentida.

—Ya están casi terminados los exámenes de los alumnos del colegio de caballería de esta capital.

—Ha quedado en suspenso el clamor público respecto a la cuestión de traslación de la audiencia de esta capital.

—El jefe carlista Lozano, fusilado días pasados en Albacete, habitó algún tiempo en nuestra capital; siendo el primero que vistió el traje de teniente del batallón cazadores de Barbastro, en cuyo cuerpo fue habilitado.

Sevilla, 4. Trigo, de 62 a 70.—Cebada, de 25 a 30.

Cádiz, 4. Las maestras y operarios de la fábrica de tabacos de Cádiz, con sus jefes, han asistido a una misa cantada en acción de gracias por el restablecimiento de la salud del Sr. Topete...

Trigo, 60 a 68. Málaga, 2.

Hemos recibido el correo de Filipinas que alcanza al 17 de octubre. Durante aquel día y el anterior se espermentaron en la capital del archipiélago treinta y dos temblores de tierra, los cuales seguían a la salida del correo. Hubo temblor que duró un minuto, sucediéndose con intervalos de un cuarto de hora aproximadamente.

La gente se refugiaba en las casas de nipa ó en los entresuelos. Aunque era grande el pánico de los habitantes, no se tiene noticia de ninguna desgracia personal.

No creemos que estén terminadas, como anoche indicaba un periódico, las negociaciones pendientes por parte del señor marqués de Salamanca con el ministro de Hacienda. Estas negociaciones han estado ya dos ó tres veces para darse por terminadas, pero no se han podido ultimar...

El brigadier Macías ha estado hoy a despedirse del señor ministro de la

Guerra. También se ha despedido el brigadier Zenarruza.

El Sr. Moret y Prendergast parece que no vendrá por ahora de Londres, aunque se había anunciado su venida.

El brigadier Seijas Lozano que se halla de cuartel en Madrid, ha visitado hoy al señor duque de la Torre.

Mañana a las diez de la mañana empezarán en el local de la academia de Cadetes los exámenes de aspirantes al empleo de alférez de provinciales. Los exámenes serán diarios y a medida que lo soliciten los aspirantes...

Los periódicos siguen haciendo combinaciones de nombres propios para la provisión de la dirección de Policía, que no se sabe cuándo se creará; para la del Tesoro, que tardará en proveerse, y para la secretaría de la presidencia del Consejo, que tampoco hay prisa en restablecer.

A las tres de la tarde recibimos de la Agencia Fabra los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Londres, 5. El primer ministro Disraeli está enfermo de un ataque de gota.

Los médicos le han ordenado que vaya a tomar las aguas de Bournemouth.

Versalles, 4 (retrasado). Las secciones de la Asamblea han elegido nueve presidentes de la derecha y seis de la izquierda.

París, 5. Bolsin.—Exterior español, 18-16. Interior, 13-16.

Ha fallecido en esta capital el general exento de servicio Sr. Lebrun.

El ingeniero general estuvo ayer en Aranjuez con objeto de informarse del estado de instrucción de las compañías de pontoneros que allí se encuentran.

Hoy ha estado a presentarse al señor ministro de la Guerra y capitán general de este distrito el brigadier García Reina.

Por el juzgado de guerra se puso ayer en conocimiento de la audiencia de este distrito, que se pasaban con aquella fecha al supremo de la Guerra los antecedentes de la competencia entablada con motivo del crimen de la calle de la Luna.

El concejal Sr. Carretero, que ha estado enfermo estos días se halla más aliviado.

Esta tarde a las tres y cuarto recibimos de la Agencia Americana los siguientes TELEGRAMAS:

San Petersburgo, 5 (tarde). El gobierno invita a las potencias extranjeras continen en esta capital las conferencias internacionales de Bruselas, sin fijar la época en que deberían reanudarse los trabajos.

Belgrado, 5 (tarde). El ministerio ha obtenido una votación contraria y presentó su dimisión. Se trata de la organización del nuevo gabinete.

Cairo, 5 (tarde). El ministro de Hacienda trata de una operación para el pago del cupon del empréstito de 1868.

Se ha concedido grado de coronel al comandante de caballería D. Juan Marqués y Escobar.

Mañana no celebrará su sesión ordinaria el ayuntamiento, por no haber asuntos de qué tratar.

Esta mañana a las siete han salido con destino a Cuba 92 individuos de tropa voluntarios.

En la calle de San Dámaso, núm. 10, se ha verificado un robo de varias prendas de ropa y alguna pequeña cantidad en metálico.

TERCERA EDICION.

(A LAS OCHO DE LA NOCHE.)

Nuestro querido amigo D. José Gómez Díez, ex-gobernador de Barcelona, nos ruega la inserción del siguiente comunicado que ha dirigido al Imparcial.

Señor director del Imparcial: Muy señor mío: En el número de su ilustrado periódico correspondiente al día de hoy, ocupándose de la suspensión del periódico la Prensa, decretada por el Excmo. señor capitán general de este distrito, suplico que tiempos atrás el gobierno supremo revocó la del Diario de Barcelona, acordada por mí. El hecho es enteramente distinto a como lo supone: El capitán general de Cataluña, Sr. D. Rafael Izquierdo, por su propia autoridad, y sin contar para nada con la que yo representaba, dió la orden de suspensión de aquel antiguo diario, y yo, en el acto de tener conocimiento del hecho, lo reproché energicamente, diciendoselo así al gobierno y enviándole por telegrafo mi dimisión. El gobierno oyó, en efecto, mi queja, levantó la suspensión del Diario, aceptando la dimisión al capitán general, y aprobando mi conducta.

Paréceme, señor director, que el hecho merece una rectificación en su ilustrado diario.

Jorge bajó detrás, y antes de ir al jardín entró en el comedor. La luna había salido y las ventanas no estaban cerradas. Distinguió, pues, las botellas de agua y aguardiente y se sirvió un vaso con mezcla de ambos líquidos.

der. No temía dormirse y dejar pasar la hora; su espíritu prevenido la despertaría instintivamente a la hora precisa. Colocó, pues, la bujía encima de la mesa y se tendió vestido en su lecho. Cinco minutos después estaba sumido en un sueño profundo.

puerta, pasando a la más ciega sumision. Dirigióse al tabique, levantó el papel por los dos lados, señaló libre la abertura, y se refugió en el rincón contrario del cuarto.

MARIDO Y MUJER. 285. mo una almohada de su lecho y esclamó dirigiéndose a Ester: Esta vez no se trata de un hombre ombriagado, sino de una mujer en su perfecto estado de salud y de razón que luchará para defender su vida.

Los ojos de Ester miraban por encima de su hombro, miraban como habían mirado en el jardín de Windygates. Por tercera vez veía la siniestra aparición detrás de Jorge.



